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In der im Juni 2017 veröffentlichten Analyse der 
Bundesagentur für Arbeit zeigt sich kein 
flächendeckender Fachkräftemangel in 

Deutschland. Bitte bewerten Sie folgende Aussagen 
zum Thema "Fachkräftemangel in Deutschland" für 

die Stahlindustrie 



www.marketsteel.de

Your b2b platform

35%

40%

13%

26%

41%

27%

56%

51%

35%

43%

39%

59%

9%

10%

52%

32%

21%

14%

Stimme zu Stimme teilweise zu Stimme gar nicht zu

2

Frage des Monats August 2017: 
Bitte bewerten Sie folgende Aussagen zum Thema "Fachkräftemangel in Deutschland" 

für die Stahlindustrie 

 Die Stahlbranche hat generell 

ein Fachkräfte-Problem dem 

stimmten 59%  teilweise zu. 

Besonders dem Mangel in 

einzelnen Bereichen z.B. bei 

Akademikern oder im 

ländlichem Raum stimmten 

41% zu.  

 Dass der Mangel an 

Fachkräften durch den 

technologischen Fortschritt in 

den nächsten Jahren 

kompensiert werden wird, 

stimmten nur 26% zu. 

 Durch interne Weiterbildungs-

Maßnahmen und Qualifikation 

von Mitarbeitern kann der 

Fachkräftemangel  gut 

abgefedert werden, dieser 

Aussage stimmten ganz bzw. 

teilweise über 90% zu.

Beantwortungszeitraum: 22.08. - 31.08.2017, Grundgesamtheit: 101 vollständig beantwortete Fragen 

Die Stahlbranche hat generell ein Fachkräfte-Problem

Unser Unternehmen findet derzeit genügend Fachkräfte

Unser Unternehmen kann derzeit die Ausbildungsstellen problemlos besetzen

Der Mangel an Fachkräften wird durch den technologischen Fortschritt in den nächsten Jahren kompensiert

Die Stahlbranche hat in einzelnen Bereichen ein Fachkräfteproblem z.B. bei Akademikern oder bei Firmen 
im ländlichen Raum

Unser Unternehmen kann durch interne Weiterbildungs-Maßnahmen und Qualifikation von Mitarbeitern 
den Fachkräftemangel gut abfedern 


